

MEDIO AMBIENTE CASI DOS MILLONES DE BOTELLAS SE PRODUCEN DIARIAMENTE EN LAS INSTALACIONES DE VICASA

Varios alcaldes conocen en Burgos el reciclado de vidrio

La visita ha sido organizada por la Unidad de Desarrollo de la Diputación

EL ADELANTADO
Segovia

El grupo de alcaldes, concejales y agentes de desarrollo que han participado en el ciclo de jornadas de educación ambiental organizadas por la Unidad de promoción y desarrollo de la Diputación provincial de Segovia, en colaboración con la Junta de Castilla y León, han visitado las instalaciones de reciclaje de vidrio, que la empresa ecovidrio tiene en la ciudad de Burgos.

Acompañados por la Directora de la UPD, M. Teresa Herrero, y el Diputado delegado de Medio Ambiente, José Martín Sancho, han conocido de primera mano el proceso que se utiliza para el reciclaje de vidrio.

Los responsables de la empresa explicaron que el primer paso le tienen que dar los ciudadanos, ya que son en primera instancia los que tienen que hacer un proceso de selección del material, depositando los residuos vidriosos en los contenedores colocados para dicho fin.

Una vez recogidos estos contenedores, el material llega a la planta, donde es seleccionado: cristal verde, blanco, topacio... Esta es una de las pocas plantas europeas donde se recicla vidrio



El grupo de alcaldes y responsables de la Diputación, durante su estancia en Burgos

cado, para ellos se utilizan técnicas de aspiración de materiales ligeros, uso de imanes para los metales o infrarrojos que detectan los materiales cerámicos.

Terminado el proceso se cuenta con un material listo para ser utilizado por las empresas productoras de vidrio. Los calcines, como se llaman, tienen que tener un grado de pureza de vidrio del 95%, es decir que el proceso de la selección debe de ser muy preciso, ya que es lo que requieren las empresas productoras.

ESPUMAS Y AISLANTES

Este material se utiliza principalmente para la fabricación de envases, aproximadamente un 90 por ciento. El resto se utilizará para la producción de otros materiales derivados, como por ejemplo, espumas de vidrio para aislantes.

Tras concluir la visita de las instalaciones de ecovidrio, los 30 participantes visitaron la planta de producción de vidrio de Vicasa, para ver concluido el proceso de reciclaje, una de las empresas que producen con material de vidrio reciclado.

Los responsables de Vicasa explicaron al grupo el proceso de producción que se traduce en la fabricación de más de 1.900.000 botellas diarias.

Con esta visita y la que tuvo lugar también esta misma semana al centro de tratamiento de Los Huertos darán por concluidas las jornadas de Educación Ambiental, junto con la reunión para poner en común los conocimientos adquiridos y realizar un balance del curso.

EL ADELANTADO

EL ALBERO

Matías Tejela será el invitado a la próxima tertulia taurina segoviana

PABLO PASTOR
Segovia

El matador de toros Matías Tejela será el próximo invitado a la 155 tertulia taurina segoviana, que proyecta su celebración para primeros de noviembre.

El hecho de que se fije esta fecha obedece a que el matador tiene que desplazarse a tierras americanas el día 19. Si por alguna circunstancia no fuera Tejela, se cuenta con uno de los siguientes diestros: Miguel Ángel Perera, Manuel Caballero o Salvador Vega.

Respecto al XX ciclo taurino cultural de El Espontáneo, ha quedado determinado para los días 3, 9, 10, 11 y 12 y se desarrollará en la residencia juvenil 'Emperador Teodosio' a las ocho de la noche. El lunes, día 8 de noviembre participará Justo Hernández Escobar, ganadero de bravo. Hablará sobre las ganaderías Domingo Hernández y Garegrande y tendrá como tema 'El encaste Domecq'. El martes, día 9, Rui Bento Vásquez, matador de toros y apoderado de toreros disertará sobre 'El toreo en Portugal y España'.

El miércoles, día 10 el actor y matador de toros, Máximo Valverde, hablará de 'La poesía en la fiesta de toros', y estará acompañado por un guitarrista.

El jueves, día 11 Enrique Amat casares, escritor taurino abordará el tema 'La fiesta de los toros ante el siglo XXI'.

Por último, el viernes, día 12 el periodista y escritor taurino Francisco Aguado, director adjunto de 'Toros &', explicará su visión sobre el 'Momento actual de la fiesta de toros'. Las jornadas estarán presentadas por Pablo Pastor.

HOMENAJE EN SEPÚLVEDA

La villa de Sepúlveda acogerá un homenaje a Román Sebastián Ayuso para lo que todo está previsto, preparado y dispuesto en nombre de sus muchos amigos.

Este personaje tiene el mérito fundamental de su manifiesta generosidad, cordialidad y taurinismo. Es sepulvedano de nacimiento y de vocación desmedida. Dijo estar dispuesto a subvencionar la construcción de una plaza de toros en Sepúlveda, además de apoyar cualquier tipo de iniciativa

en pro de su pueblo. Es un acreditado hombre de negocios y concejal del ayuntamiento. Pasa todos sus tiempos libres prácticamente en Sepúlveda y es persona muy querida y apreciada, de ahí el homenaje de afecto, admiración y respeto hacia su persona. Será el día 19 de noviembre en 'Vado del Duratón', con almuerzo y ofrecimiento del homenaje. Pueden asistir cuantas personas lo deseen.

ÉXITO DE ALBERTO ROMÁN Y JAVIER HERRERO

Ambos actuaron en un festival en la plaza de toros adjunta a la principal de esta localidad francesa. Fue en un festival el pasado domingo, día 24 y los dos toreros segovianos cortaron dos orejas y rabo, respectivamente.

Por otra parte se han celebrado 19 novilladas picadas en las plazas segovianas repartidas de la siguiente manera: La Granja de San Ildefonso, Hontalbilla, Valsain, Marugán, Navas de Oro, Prádena, El Espinar, Cantalejo, Monzalvo, La Granja de San Ildefonso (en agosto), Sepúlveda,



Matías Tejela, próximo invitado de la tertulia taurina.

Pablo Pastor • EFE

Cantimpalos (dos novilladas), Cuéllar, Santa María de Nieva, Cabezuela, Riaza, Nava de la Asunción y San Rafael. De todas

ellas abrieron puerta grande. El Capea, Alvaro Justo, Juan Jesús del Monte, Rafael Ayuso, David Madroño, principalmente.